

BIG ISSUE

Kepala Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan turut serta dalam pelaksanaan Upacara Bendera Peringati HDKD Ke 78

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.BIGISSUE.ID

Aug 21, 2023 - 18:20



KARANGANYAR_PAS- Puncak peringatan Hari Dharma Karya Dhika ke-78 Tahun 2023 di peringati oleh seluruh insan pengayoman secara serentak di

seluruh satker, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan turut hadir dalam pelaksanaan Upacara Bendera yang bertempat di Lembaga Pemasyarakatan Terbuka Kelas IIB Nusakambangan yang dihadiri seluruh UPT Pemasyarakatan dan Imigrasi se Nusakambangan dan Cilacap. Senin (21/08).

Bertindak selaku Inspektur Upacara Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Kembang Kuning Nusakambangan, Agus Wahono menyampaikan sambutan dari Menteri Hukum dan HAM (Menkumham), Bapak Yasonna H. Laoly. Kepada Insan Pengayoman diharapkan agar terus senantiasa menjaga kehormatan, bersikap profesional dan terus berintegritas dalam melaksanakan tugas.

Mengusung tema “Kemenkumham Semakin Berkualitas Untuk Indonesia Maju” menjadi semangat dalam meyakinkan publik bahwa Kemenkumham semakin berkualitas serta berkomitmen untuk mendukung agenda nasional guna mewujudkan transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan.

Upacara dimulai dengan Pembawa (Pataka) Panji-Panji Tanda Kehormatan memasuki lapangan upacara dan diberikan penghormatan kepada Pataka yang dipimpin oleh Komandan Upacara. Selanjutnya dibacakan sejarah singkat lahirnya Kementerian Hukum dan HAM. Dilaksanakan juga pengibaran Bendera Merah Putih diiringi lagu Indonesia Raya.

Peringatan Hari Kemenkumham sebagai momentum untuk merefleksikan kembali apa saja yang telah kita perbuat dalam pengabdian ini, berbenah diri dan memperbaikinya apabila terdapat kekurangan. Selanjutnya terus menanamkan nilai-nilai dalam tata nilai PASTI sehingga terekam dalam pemikiran kita untuk profesional, akuntabel, sinergi, transparan, dan inovatif dalam rangka memberikan pengabdian yang terbaik kepada Masyarakat, Bangsa, dan Negara. Amanah konstitusi terkait Indonesia sebagai negara hukum, yang salah satu perwujudannya yakni Pemerintah membentuk Kemenkumham sebagai salah satu Kementerian Utama di antara Kementerian dan Lembaga yang ada.

Kalapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, Hisam Wibowo menyampaikan “Selamat Hari Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Hari Dharma Karya Dhika) ke-78, jadilah Insan Pengayoman sejati yang bekerja cerdas, ikhlas, tuntas, dan tanpa pamrih dalam pengabdian kepada Masyarakat, Bangsa dan Negara”.

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamJateng

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska